

2019-2020 年度 11月号 NO. 362

## THE Y'S MEN'S CLUB OF

# TOKYO HIGASHI

CHARTERED 1988

〒136-0016 江東区東陽 2-2-20 東京 YMCA 東陽町コミュニティーセンター内 ILO3-3615-5565

強調月間

ワイス理解ファミリーファースト

国際会長: JennjferJones(オーストラリア)主題「より良い明日のために今日を築く」アジア太平洋地域会長:田中博之(東京多摩みなみ) 主題:「アクション!!」

東日本区理事:山田敏明(十勝) 主題:「勇気ある変革 愛ある行動!」

関東東部部長:金丸満雄 主題:「紡ぐ ワイズのこころ!」 東京ひがしクラブ会長:飯田歳樹 主題:「円やかワイズ Part II」

#### 11月例会

とき 2019年11月14日(木) 18:30~20:30

ところ 東陽町コミュニティーセンター

受付:千代一郎司会:金丸満雄

☆プログラム

開会点鐘

ワイズソング/ワイズの信条

開会挨拶 会長 飯田歳樹

ゲスト紹介 食前の感謝

ゲストスピーチ

"ラグビーワールドカップよもやま話"

坂田光司氏

(東京都ラグビーフットボール協会理事)

各種報告/スマイル

閉会点鐘 会長 飯田歳樹

**\*\*\*** 

#### ★今月の誕生日

沖 利柯担当主事(17日)

鮎澤正和メン (18日)

金丸満雄メン (21日)

鮎澤範子メネット (30 日)



#### 🗘 今月の聖句 🗘

『主はこの母を見て、憐れに思い、「もう泣かなく てもよい」と言われた。』

-ルカによる福音書第7章13節-

## 強調月間

- ●ワイズ理解
- ●ファミリーファースト
- ◆1928年(昭和5年)11月10日に、奈良傳主事の主導により、日本で初めてのワイズメンズクラブ(大阪ワイズメンズクラブ)が、26名で国際協会に加盟しました。これを記念し、日本では1993年11月10日を「ワイズデー」と定め、「ワイズデー」のある11月を「ワイズ理解」の強調月間としています。
- ◆タイムオブファーストに対しファミリーファーストは、家族で一食を抜きその分の食事代を献金に充てる。 集めた献金は、東日本区では HIV/AIDS 事 業への取 組みの為に用いられます。

### 台風 15号・19号被災地支援

台風 15号・19号は、関東から東北地方に甚大な被害をもたらしました。ワイズメンバーには自宅や職場の浸水・破損などの被害を受けられた方もおります。東日本区では YMCA 同盟が募るポジティブネット YMCA 募金への協力が決定されました。

他団体とワイズメンズクラブ活動の成果との区別をつけるために、ワイズ東日本区事務所に送金をお願い致します。

(理事通信11月号抜粋)

#### 10 月例会

出席者 10名 ゲ 入 名

会員出席数 10名 在籍数 15名 (広義会員1名)

ひがし会員出席率 71%

#### スマイル

10月17,000円

累計 57,000円

#### 2019-2020 年度役員

会 長 飯田歳樹

副会長須田哲史

書記。金丸満雄

会 計 千代一郎

担当主事 沖 利柯

#### 10 月例会報告

ある日の酒席で、「SNS て何!?」と、素朴な質問に 須田メンが「それでは今度の例会でお話をしましょう」 と、10月例会の卓話が決まった。(ひがしクラブ十八 番!酒席での会話による行事決定!)

10月10日(木)、10月例会は東陽町コミュニティーセンターに於いて18時30分開会。飯田会長の点鐘と挨拶そして食事のあと、メンバースピーチとして須田メンよりSNS(Social Netwaorking Service)についての卓話となった。そもそもSNSとはから始まり、携帯からフェイスブック・LINEなどをスクリーンに映し出し身近に使える活用方法を細かく説明された。新しいアプリの活用、そして会得しひがしクラブLINEグループに加入されたメンバーも表れ、本日の成果となった。そしてスマホ型携帯の便利さを痛感した。

#### 第23回関東東部部大会

第23回関東東部部大会は、10月5日(土)山田敏明東日本区理事をはじめ15名のゲストを迎え、東京YMCA東陽町センターに於いて開催した。

第一部は、山田理事より挨拶をいただき、各事業報 告が行われた。第二部は、Change2022 推進委員会 委員長栗本治郎さんと東日本区会員増強事業主任札埜 慶一さんを招いて、会員増強への取組の話を伺った。 栗本委員長からは、会員減少が続きワイズの存続の危 機から "Change! 2022" 会員増強運動が始動し、 東日本区発足当時の会員数1,246名を達成目標として、 ①5 人以上の新クラブ設立②SNS の活用による情報発 信③エクステンション委員会の支援④Change2022 ニュース発行による EMC 意識の向上等々事業計画の 概要と、過日行われたアンケート結果と分析が述べら れた。続いて、札埜主任からは、フェイスブックの活 用を強調され、自身のフェイスブックにこの大会をア ップし、即座に流れる情報発信の利点を会員増強に生 かしたいと力説された。短時間の講演であったが、関 東東部 EMC 事業の起爆剤となって会員増強に期待し たい。



#### おめでとう!江東クラブ60周年

10月5日、亀戸「アンフェリシオン」にて17時より開催された。第1部:60周年記念として柳亭燕路師匠による還暦寄席で笑い。第2部記念式典:来賓による祝辞に続き、永年在籍者表彰で柳沢広繁メンが表彰された。第3部懇親会:鏡開きで開会され、様々な趣向が用意され楽しませていただいた。(流石!江東)ひがしの親クラブとして、これからも我々の指針となりますますのご活躍と発展を祈念いたします。



## YMCA\_\_\_\_\_

担当主事 沖 利柯

#### ▼緊急支援募金

9月9日に千葉県を中心に猛威を振るった台風 15号と、10月12日に国内の広い地域に甚大な被害をもたらした台風 19号の被災者支援のために、全国YMCAでは3,000万円の目標額を掲げ、10月17日より一斉に募金活動を開始しました。今後国内のYMCAが協力し、ボランティアワークキャンプ、リフレッシュキャンプ、子ども達の心のケア等の支援活動を進めていく予定です。東陽町でも街頭募金やプログラムでの呼びかけを始めました。ご協力宜しくお願い致します。

#### ▼フロストバレーYMCA40周年

10月19日、東京・フロストバレーYMCA40周年記念感謝会が、東陽町センターにて開催されました。第一部には77名が出席。徳久俊彦氏(学校法人東京YMCA学院理事長)の奨励による礼拝に続き、パートナーシップの誕生と発展に貢献した本間立夫・恵美子ご夫妻に感謝の盾が贈られ、パートナーシップにゆかりのある4名の方々と本間ご夫妻にメッセージをいただきました。なお、11月1日~3日には、フロストバレーYMCAキャンプ場にて、40周年記念キャンプが行われ、東京YMCAから10名が参加する予定。

#### ▼クリスマスオープンハウス献品開始

12月15日(日) 開催のクリスマスオープンハウスの献品受付が、11月18日~12月12日の期間で行われます。新品に限っておりますが、ご家庭に眠っているものがありましたら、是非ご協力をお願い致します。